

LOCALES VALLE

Por caídas en el sistema se atrasa entrega de factura del Predial

Marzo 6, 2017 | 7:06 Am |

Like 0    Save to Facebook



El Impuesto Predial no ha llegado a las viviendas de los contribuyentes caleños porque existen problemas con la actualización del Sistema de Gestión Administrativo Financiero y Territorial, SGAFT, señaló el concejal, Carlos Hernán Rodríguez.

De igual modo reveló que el sistema se viene cayendo y es necesario superar el impase.

También enfatizó que la sanción del proyecto de acuerdo conocido popularmente como el "papayazo", ha retrasado la entrega de dicha factura.

Hay que recordar que las personas que paguen oportunamente el gravamen tienen un descuento del 15%.

Like 0    Save to Facebook